

Arnaud Nussbaumer

Né en 1988 à Lausanne, il obtient en 2012 son Master en droit à l'Université de Fribourg après avoir effectué un semestre à l'Université de Vienne en Autriche. Il poursuit sa formation en tant qu'assistant doctorant auprès de la Chaire du Professeur Pascal Pichonnaz à Fribourg. Entre 2014 et 2015, il profite d'un séjour au *Max-Planck-Institut für ausländisches und internationales Privatrecht* pour y terminer sa thèse de doctorat. Il obtient en 2015 le Certificat de spécialisation en matière d'avocature de l'Université de Genève. Depuis septembre 2015, il effectue un stage d'avocat à Genève.

Arnaud Nussbaumer

Né en 1988 à Lausanne, il obtient en 2012 son Master en droit à l'Université de Fribourg après avoir effectué un semestre à l'Université de Vienne en Autriche. Il poursuit sa formation en tant qu'assistant doctorant auprès de la Chaire du Professeur Pascal Pichonnaz à Fribourg. Entre 2014 et 2015, il profite d'un séjour au *Max-Planck-Institut für ausländisches und internationales Privatrecht* pour y terminer sa thèse de doctorat. Il obtient en 2015 le Certificat de spécialisation en matière d'avocature de l'Université de Genève. Depuis septembre 2015, il effectue un stage d'avocat à Genève.